

[Vorheriger](#)   [Artikel zur Favoritenliste hinzufügen](#)   [Bildansicht](#)   [Drucken](#)   [Fenster schließen](#)   [Nächster](#)

## Landkreis Hall

### Gemeinderat Satteldorf

**Bürgerinformation** Die Firma Schön + Hippelein ist mit ihrem Gesteinsabbau im Steinbruch Kernmühle seit Beginn des 20. Jahrhunderts in Satteldorf ansässig. Bürgermeister Kurt Wackler informierte den Gemeinderat über das Vorhaben der Firma, bei Bölgental einen Nachfolge-Steinbruch zu etablieren. Der Grund erwerb sei zum Teil getätigt, die Genehmigungsplanung solle bis Mitte 2018 vorliegen. Dem Unternehmen sei an einer frühzeitigen Bürgerbeteiligung gelegen, man wolle mit Anwohnern und Naturschutz-Behörde gleichermaßen in Dialog treten. Das Stuttgarter Kommunikationsbüro Ulmer übernehme die Gespräche. Bereits am alten Standort hatte es Kritik gegeben, auch der neue Standort dürfte nicht unumstritten sein.

**Investitionen** Im Finanzzwischenbericht waren die Entwicklungen im Vermögenshaushalt Thema, der 2017 immerhin ein Volumen von rund 5,1 Millionen Euro aufweist. Die Maßnahme in der Beeghöfer Ortstraße ist abgeschlossen, an der Straße „Am Sägbuck“ wird gearbeitet – das Land trägt hier Mittel aus dem Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) bei, was die Gemeinde, so Wackler, „mit Nachdruck eingefordert“ habe. Nachdem das Sanierungsgebiet „Satteldorfer Hauptstraße“ 2016 ins Sanierungsprogramm des Landes aufgenommen wurde, ist dieses Großprojekt jetzt auf den Weg gebracht. Zur Verbesserung der Wasserversorgung wird eine Fallleitung vom und eine zweite Einspeiseleitung zum Wasserturm Sattelbuck finanziert. Insgesamt sei man bei vielen Maßnahmen auf einem sehr guten Weg, zudem weitgehend im Kostenrahmen. Der Umbau des Naturrasenplatzes in einen Kunstrasenplatz in der Sportanlage an der Kernmühle, so eine Information, müsse dringend angegangen werden.

**Steuereinnahmen** Kämmerer Tobias Schneider hatte gute Nachrichten. Bereits bei den Haushaltsberatungen hatte sich ein Jahr abgezeichnet, in dem gewirtschaftet werden kann, ohne die Substanz anzugreifen. Nun informierte Schneider darüber, dass mehrere Haushaltsansätze – etwa die Gewerbesteuer oder der Gemeindeanteil der Einkommenssteuer – voraussichtlich sogar überschritten werden.

**Wunsch aus der Bürgerschaft** Gemeinderätin Brunhilde Klingler sprach vom an sie herangetragen Wunsch, eine Verbindung von altem zu neuem Friedhof zu schaffen. Auch andere hatten von diesem Anliegen gehört. Das Ganze wird geprüft. → Birgit Trinkle

[Vorheriger](#)   [Artikel zur Favoritenliste hinzufügen](#)   [Bildansicht](#)   [Drucken](#)   [Fenster schließen](#)   [Nächster](#)

#### Quelle:

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.213
Datum	Donnerstag, den 14. September 2017
Seite	Nr.12
Deep-Link-Referenznummer	IRA-23439235